

EL DÍA

LAS TRASNACIONALES, TRAS YACIMIENTOS ARGENTINOS

En Buenos Aires, ante la posibilidad de perturbaciones en la ruta del petróleo del Medio Oriente, las compañías transnacionales están acrecentando su interés por los potenciales yacimientos del Mar Austral Argentino, dijeron aquí analistas locales.

La actual guerra entre Irán e Irak, según los comentarios, podría motivar también que Brasil, gran consumidor de crudo irakí, aumente su interés por el gas y el fuel oil de la Argentina.

Finalmente, en Caracas, David Howell, ministro de Energía de Inglaterra, que se encuentra en misión oficial en Venezuela dijo que la guerra Irán-Irak, implica un peligro serio para la normal provisión de petróleo.

Durante una reunión con los periodistas venezolanos, trató de eludir el tema de la situación creada en el Golfo Pérsico. Sugirió que no se pueden hacer conjeturas a corto plazo y manifestó su esperanza de que el conflicto no afecte la producción petroléica.